
　令和3年3月に「議員定数削減に関する請願」を受理したことをきっかけに、議員定数条例を改
正し、令和4年3月6日から議員定数を2名削減した。その請願の理由の中に、「議員のなり手不足
解消のため、2名分の報酬を原資に議員報酬の増額の検討を」とあったが、新型コロナウイルス感
染症の影響により町民の生活が苦しい中、議員報酬の見直しを検討することは保留となっていた。
　全国の地方議会でも立候補者の減少や若手議員・女性議員のなり手不足は問題となって
おり、近隣自治体でも報酬の改定が行われている。
　これらの状況を踏まえ、8月から本委員会を開催し、議員報酬の改定の必要性及び政務活
動費の復活について議論を始めた。

議員報酬改定の論議が始まる

〇〇課報告〇〇課報告宇美南中学校　学校訪問

　7月11日（火）、宇美南中学校の学校訪問を行った。
宇美南中学校は「志をもち、宇美町の未来を創る生
徒の育成」を目標に掲げ、校訓である「向学」「自立」
「友愛」を通じて、創意工夫しながら教育の実践を
行っている。
　はじめに、複数の授業を見学した。生徒のやる気
を引き出すような仕掛けが設けてあり、校内で統一
した取組がなされていた。授業終了後は学校長や先
生方と意見交換を行い、学校現場の現状を再確認す
る機会となった。
　本町の教育環境を整えるため、本委員会では引き
続き調査研究を行っていく。

　本町の国民健康保険および後期高齢者医療の1人当たりの
医療費は、長い間、県内自治体の中でも上位にある。その要
因や医療費適正化に向けた取組について、幾度となく質疑を
行っている。これを受け、町は本年7月に実施した機構改革
で医療費適正化推進室を発足させた。
　今年度、本町の国民健康保険は高医療費市町村に指定され
ている。70～74歳の1人当たりの医療費が増額し、とりわけ
大腸がん等が県と比較して特に高く、医療費の増加が顕著であることから、早期発見によ
り医療費の高騰を防ぐ見込みのある大腸がんに絞り検診受診勧奨を行う。
　本委員会としても、医療費は保険料の増額に直結し、町民生活に影響を及ぼすため、今
後も医療費適正化に向けた事業の効果・展開に注目していきたい。

医療費適正化に向け「大腸がん検診」を推進 健康課医療費　　　
適正化推進室　報告

大腸がん検査キット

【質問事項】

● 各分団の団員数と実動団員数は

● 消防団員確保のためのＰＲ活動は

● 地域活動への参加は

など

消防懇談会

消防団三役、分団長の皆さんありがとうございました。
当委員会は、消防団とともに防火・防災体制づくりに取り組んでいきます。

　8月21日（月）、宇美町消防団の団長・副団長をはじめ、各分
団長と当委員会で消防懇談会を開催した。
　消防団のなり手不足は、全国で深刻さを増している。団員は
本業を持ちながら、非常勤特別職の地方公務員として活動さ
れている。そこで今回は、「消防団の現状について」をテーマと
して、宇美町消防団の声を聴くことを目的に座談会を開催し、
熱く意見交換を行った。

【活動内容】
● 定期的な水利・機械器具の点検
● 地域の夏祭り等の警備
● 小学校等の夏休み中の地域巡回
● 団員募集ののぼり旗を作成
● 消防団に対するアンケートを実施
● 団員募集チラシを自治会で回覧してもらう
など

自分たちの町は自分たちで守る

宇美町消防団では地域の皆さんと

防火・防災活動に取り組んでいます。

消防団員
募集
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